

Das Jahr 2011 beginnt bei der DLRG Sulzbach

mit vielen Aktivitäten im Kinder- und Jugendbereich...

Die Kids der DLRG Sulzbach blicken auf interessante Tage zurück. Die Ortsgruppe Sulzbach hat für die Kinder des Vereins in den vergangenen zwei Monaten zwei „Kidsnachmittage“ angeboten.

Bei einem ersten Kegelnachmittag durfte die große Kugel über die Bahn gerollt werden und gemeinsam konnte man außerhalb des Schwimmbades Zeit miteinander verbringen und auch Kinder aus den anderen Schwimmgruppen kennenlernen. Der Nachmittag machte allen beteiligten Kindern sehr viel Spaß.

An einem Sonntagnachmittag ging es dann zur Rettungswache Sulzbach und dort durfte man einen Rettungswagen von innen ansehen und mal testen wie man auf einer Trage liegt und wie eine Vakuum-Matratze funktioniert. Alle Fragen, die die Kinder hatten, wurden fachmännisch von Florian Fries und Christian Haag, die beide ebenfalls in der DLRG aktiv sind, beantwortet.



vor der Sulzbacher Rettungswache

Große staunende Kinderaugen und eine gelungene Führung durch die Rettungswache Sulzbach machten den Sonntagnachmittag zu einem echten Erlebnis für die Kinder.

Auch in den nächsten Monaten stehen einige Aktivitäten auf dem Programm. So werden wir gemeinsam mit den Kindern die Berufsfeuerwehr Saarbrücken besichtigen und im April fahren wir in die Schokofabrik nach Eppelborn.

Interesse, im Verein der DLRG Sulzbach aktiv dabei zu sein und uns zu helfen??? Melden Sie sich bei uns (montags ab 16.00 Uhr): 0175-5408124

*Verena Sommer,
Leiterin Verbandskommunikation DLRG Sulzbach*

Der Sulzer, Ausgabe 1/2011